

Ä29 zu 6.10: Rentenpolitische Forderungen des BDKJ Das ist ein Test.

Antragsteller*innen Kolpingjugend

Antragstext

Nach Zeile 115 einfügen:

Geschlechtergerechtigkeit - raus aus überholten Familienmodellen/Anerkennung der Carearbeit

Das deutsche Renten- und Wohlfahrtssystem fußt auf längst überholter Vorstellung von Männern als (Haupt-)Familierversorgern. Insbesondere Frauen, die häufiger die Care-Arbeit in Familie leisten, erleben ein hohes Risiko in Altersarmut oder (finanziellen) Abhängigkeiten zu landen. Hinsichtlich der Grundrente weisen wir auf die hohe Dramatik hin, dass vor allen Dingen Frauen häufig Benachteiligung erfahren. Junge Menschen können ohnehin wenig mit diesen patriarchalen Geschlechterstrukturen anfangen, sind aber auch noch immer in den strukturellen Ungleichheiten verhaftet. Ein soziales, auskömmliches und gerechtes Rentensystem darf nicht auf veralteten Geschlechter- bzw. Familienkonstrukten aufgebaut sein.